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Niederschrift 

über die 26. öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Hettenhain 
am Donnerstag, den 06.05.2021 

Sitzungsort:   Bürgerhaus Hettenhain     
 

Beginn     19:00Uhr                   Ende: 21:45 Uhr 
 
 
 

 
Anwesend: 
 

1. Bernd Wüstemann 
2. Markus Medler 
3. Ingrid Christ 
4. Markus Gerlach 
5. Klaus Neugebauer 
6. Katharina Rothenberger 
7. Olaf Diefenbach 

 

 
Magistrat: 
Wolfgang Kreher 
Bernhard Schoehl 
 
Verwaltung: 
 
Stadtverordnetenversammlung: 
Sonstige: 

 
Entschuldigt: / 
 
 
 
 
 
 
 
Katharina Rothenberger    Olaf Diefenbach 
Schriftführerin                                                       Ortsvorsteher 
  
    

 

 

 

 

 

 



                        26. öffentliche Sitzung                                        
 

Seite 2 von 4 

 

 

TOP Thema Abstimmung 

 - Enthaltung - 

1 Begrüßung durch den Ortvorsteher   

2 Feststellung der Beschlussfähigkeit   

3 Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung  freigegeben Einstimmig 

4 Sachstand neuer Multifunktionsplatz (Bolzplatz) 
Bericht von Arno Diefenbach  
 
Es gibt ein Gremium zur Gestaltung des Multifunktionsplatzes welches 
Arno Diefenbach federführend übernommen hat. Arno Diefenbach 
eignet sich durch seine Berufserfahrung als Bauingenieur sehr gut 
dafür und steht in engem Austausch mit Olaf Diefenbach  
 
Aktueller Stand/ Planung: 
Nach einigen Gesprächen wurde ein neuer Multifunktionsplatz in den 
Bebauungsplan aufgenommen. Der Platz wird Richtung Busemach 
ausgerichtet und liegt unterhalb des alten Bolzplatzes. Der 
Multifunktionsplatz soll in den Maßen 40x60m errichtet werden.  
Die ursprüngliche Planung konnte aufgrund der Finanzierung nicht 
übernommen werden, sodass die Größe für den neuen Platz nun wie 
o.g. festgelegt wurde.  
Der neue Multifunktionsplatz wird teilweise mit Terrasse ausgestattet. 
Neben den städtischen Mitteln soll die Finanzierung durch andere 
Mittel auf Vereinsebene stattfinden (Vereinsförderdung sowie 
Stiftungen z.B. Naspa, usw.) 
Es wurden verschiedene Vorschläge gemacht wie das Gelände 
gestaltet werden soll. Das neue Gelände wird geebnet und mit einer 
Drainage sowie Bewässerungsregner versehen, sodass die Be- und 
Entwässerung sichergestellt ist.  Es wurde ebenso ein Plan erstellt, wie 
ein naturbelassener Fußballplatz optimal errichtet wird. Dieser Plan 
liegt der Stadt Bad Schwalbach vor. Geplant ist, dass das Gelände 
über die 60 Meter hinaus an die Grenzen des Bebauungsplans 
verlängert wird, sodass mit Blick Richtung Horst noch weitere Angebot 
wie z.B. ein Beachvolleyballfeld untergebracht werden kann. (Hierzu 
gab es bereits einige Vorschläge, welche sich in Abstimmung befinden 
und durch das Vereinstreiben verfeinert werden sollen) 
 

 

5 Bericht des Ortsvorstehers: 
Olaf Diefenbach berichtet über den Austritt von Bernhard Schöhl aus 
dem Ortsbeirat. Bernhard Schöhl wurde in den Magistrat der Stadt 
Bad Schwalbach gewählt und tritt daher aus dem Ortsbeirat aus.  
Der nächste Nachrücker wurde entsprechend kontaktiert, hat das Amt 
jedoch abgelehnt, sodass der darauffolgenden Nachrücker Bernd 
Wüstemann kontaktiert wurde und das Amt angenommen hat.  

 

6 Glasfaserausbau in Hettenhain: 
Herr Schneider (Stadt Bad Schwalbach) war zur Ortsbeiratssitzung 
eingeladen, konnte den Termin jedoch nicht wahrnehmen. Herr 
Schneider wird bei der nächsten Ortsbeiratssitzung zusammen mit 
einem Mitarbeiter der Telekom, teilnehmen, um über die aktuelle 
Situation zu berichten. 
Der Tagesordnungspunkt wird daher auf die nächste Sitzung 
verschoben. 
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7 Planung Aktionstag „sauberhaftes Hettenhain 2021“ 
Aufgrund der aktuellen Corona-Situation konnte der Aktionstag im 
Frühjahr nicht stattfinden. Daher wurde vorgeschlagen, den 
Aktionstag im Herbst durchzuführen.  
Terminvorschlag ist der 04.09.2021, 11.09.2021 alternativ der 
18.09.2021. 
Die Planung des Aktionstag wird in der nächsten Sitzung abgestimmt. 

 

8 Verschiedenes: 
 
Sachstand Sanierung Dorfplatz: 
Der Schriftverkehr zwischen dem Ortsvorsteher und Stadt Bad 
Schwalbach ergab das die die Versorgungsleitungen bereits verlegt 
wurden. Die Firma Kress hat die Vorgabe erhalten den Dorfplatz bis 
Juli/ August fertigzustellen. Laut Aussage der Firma Kress verzögert 
sich der Baubeginn, da sich die Materialbeschaffung schwierig 
gestaltet. Die Umbaudauer wurde mit 6 Wochen angegeben. Es ist 
davon auszugehen, dass der geplante Fertigstellungstermin nicht 
eingehalten werden kann.  
 
 
Gehweg Nussbaustraße: 
Der Ortsvorsteher hat eine Benachrichtigung der Stadt Bad 
Schwalbach erhalten, dass der Bürgersteig der Nussbaumstraße im 
Rahmen der Telekomarbeiten nicht erneut werden kann, weshalb die 
Erneuerung des Gehwegs nun ein städtisches Thema ist, welches eine 
Kostenumlegung auf die Anwohner fordert. 
Der Mitarbeiter der Stadt Bad Schwalbach kann noch keine näheren 
Informationen zur Planung/ Umsetzung mitteilen, außer dass die 
Arbeiten erfolgen müssen um den Gehweg barrierefrei zu gestalten 
und ein Leerrohr für zukünftige Arbeiten im Rahmen des 
Glasfaserausbaus zu verlegen. 
 
Am Montag den 17.05.2021 findet eine Begehung der 
Nussbaumstraße gemeinsam mit dem Planungsbüro Sommer statt, um 
zu prüfen, inwieweit der Bürgersteig barrierefrei ausgebaut werden 
kann.  
 
Hierzu wird Herr Schneider vom Bauamt der Stadt Bad Schwalbach in 
der nächsten Sitzung weitere Informationen mitteilen. Ggf. wird 
zusätzlich eine Anwohnerversammlung einberufen. 
 
Vorbereitung und Durchführung der Bundestagswahl: 
Für die Bundestagswahl am 26.09.2021 werden Wahlhelfer benötigt. 
Es haben sich bereits einige Mitglieder des Ortsbeirats bereiterklärt die 
Wahl als Wahlhelfer zu unterstützen.  
Weitere freiwillige Wahlhelfer, über den Ortsbeirat hinaus, sind gerne 
willkommen und werden benötigt. 
 
Budget: 
Es gibt fest zugeteilte Budgets für die verschiedenen Ortsteile. 
Hettenhain verfügt noch über ein Restbudget aus dem Jahr 2020, 
welches zum Ende des Jahre 2021 verfällt. Es wird überleget, ob das 
Budget zur Unterstützung der Baumaßnahmen des neuen 
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Multifunktionsplatzes genutzt wird. 
  
Weitere Ideen, zur Verwendung des Budgets werden in den 
kommenden Sitzungen vertieft.  
 
Um die Haushaltswünsche des Ortsbeirates für 2022 zu erstellen, 
müssen Ideen gesammelt. Vorschläge werden in der nächsten 
Ortsbeiratssitzung ausgetauscht.  
 
Ideen wie Büchertreff oder ein Cafe im „alten“ Feuerwehrgerätehaus 
werden in der nächsten Sitzung noch mal besprochen. 
 
Erreichen der Bushaltestelle am Roten Stein: 
Leider gibt es hürdenfrei begehbaren Weg zur Bushaltestelle am roten 
Stein. Der Feldweg, welcher dorthin führt, ist zugewachsen und es 
liegen Baumstämme quer über dem Weg. Daher ist das Erreichen der 
Bushaltestelle „am roten Stein“ nur über die Kreisstraße 663 
erreichbar. Dieser Weg ist allerdings durch den hohen Verkehr nicht 
sicher. 
Dieses Thema wird ebenfalls mit Herrn Schneider Stadt SWA in der 
nächsten Ortsbeiratssitzung besprochen.  
 

 


